

# El Ministro de Economía Argentino Será Interpelado por el Parlamento

## Los Miembros del Congreso lo Interrogarán Respecto a la Actual Política Oficial

(AP, IPS, UPI, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 23 de junio.—Un ministro será interpelado el miércoles por la Cámara de Diputados, un hecho que no tiene precedente en el actual Congreso instaurado el 25 de mayo de 1973.

El gobierno anunció hoy que el ministro de Economía, Celestino Rodrigo, concurrirá a la Cámara de Diputados para contestar preguntas de legisladores oficialistas y opositores sobre el brusco viraje de la política económica a partir del 4 de junio pasado.

Rodrigo sorprendió a los círculos políticos y económicos al devaluar el peso con respecto al dólar. También aumentó el precio de la gasolina en alrededor de un 185 por ciento, subió los intereses bancarios y consintió fuertes aumentos en la mayoría de los productos alimenticios y de vestimenta.

Mientras, la intervención contable y administrativa de la empresa Bunge y Born fue decidida hoy por el Ministerio de Economía.

La investigación es la consecuencia de la liberación de los hermanos Jorge y Juan Born, por la cual se habría pagado unos 60 millones de dólares, el mayor rescate efectivizado en todo el mundo, a la organización peronista revolucionaria Montoneros que los secuestró en septiembre del año pasado.

Por su parte, el ministro de Bienestar Social, José López Rega, aseguró hoy que ha retornado a su actividad oficial "con ánimo y fuerza renovadora para darles duro a quienes no quieren colaborar con la patria".

López Rega hizo breves declaraciones en la residencia de Olivos después de agasajar a una delegación de empresarios.

### RECESO DOCENTE

Entre tanto, el gremio que agrupa a la mayoría de los maestros del país dispuso un receso general de actividades

para el jueves próximo en demanda de mejoras salariales.

La Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA) anunció también que parará en protesta por el hecho de que el Ministerio de Trabajo ha otorgado la personería gremial a un sector minoritario denominado Unión Docentes Argentinos (UDA).

En la dirección de CTERA coinciden comunistas, peronistas revolucionarios y social demócratas. UDA, en cambio, sólo representa un sector del partido oficialista.

Los maestros integran uno de los gremios que menores aumentos salariales han recibido.

Por otra parte, se informó que en la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe (tercer Estado argentino), a unos 250 kilómetros al norte de la capital federal, sesionó, con la asistencia de 150 delegados, el congreso provincial del Partido Peronista Auténtico (PPA), con el fin de dejar constituida la Junta Promotora de la provincia de Santa Fe.

El congreso aprobó un documento político, en el cual se enuncia el propósito de "luchar por la recuperación de las banderas peronistas del programa del 11 de marzo usurpadas por el gobierno".

"Hay que salvar las banderas del justicialismo para la causa del pueblo, ante el peligro que representa la reacción oligárquica y proimperialista que percibe el país entero", dice.

### ASESINAN A OTRO URUGUAYO

Por otro lado, Angel Ogues, uno de los liberados cuyos cadáveres se encontraron ayer ametrallados en las cercanías de la ciudad de Bahía Blanca, fue identificado por la policía como de nacionalidad uruguaya y profesión comerciante.

En Rosario, la policía informó haber allanado un re-

ducto insurgente en la localidad de Macial.

Según las autoridades, existía allí un hospital de campaña e instalaciones "para información teórica y planificación operativa" de la guerrilla.

Esta madrugada, anunció también la policía, un grupo de desconocidos atacó una planta de la empresa Gas del Estado, en la localidad bonaerense de Gutiérrez.

Un comando guerrillero asaltó ayer en la ciudad de La Plata a 2 agentes de la policía provincial y los despojó de sus armas.

Autoridades castrenses confirmaron que no hubo bajas en los efectivos del regimiento uno de Infantería, atacado en la noche del sábado pasado por un comando armado, el cual, presuntamente, tampoco tuvo heridos ni muertos.

### CAMPAÑA ANTICHILENA

Finalmente, el diario La Prensa señaló hoy en un editorial que la supuesta presencia de guerrilleros chilenos en la Argentina se debe, en parte, a una "holgada interpretación del derecho de asilo" en este país.

"Cabe presumir —indicó— la existencia de muchos guerrilleros chilenos que han entrado clandestinamente a nuestro país, a través de la cordillera.

"Pero no es menos cierto —subrayó— que la presencia de buena cantidad de ellos entre nosotros obedece a una holgada interpretación del derecho de asilo que nuestra Cancillería adoptó al día siguiente de derrocado el presidente Salvador Allende", el 11 de septiembre de 1973.

Recalcó La Prensa que "debía descontarse que entre los refugiados figuraban, en gran número, miembros de la organización terrorista chilena a los que recientemente se ha dado como adiestrándose para retornar a la acción contra el gobierno militar de su país.